

Urologist Gives Prostate Tips

ProstaGenix

How A New Prostate Discover Through The Night

DIARIO DEL CAUCA

- Política
- Local
- Nación
- Economía
- Judicial
- Deporte
- Ciencia
- Variedades
- Opinión
- Contacto

temas tácticos": Carlos Queiroz

Local



Fabián Muñoz, habitante de San Eduardo.

Quieren tener los contadores en su casa en la Comuna Dos

Jueves, Abril 4, 2019 - 11:22

Debido a la situación presentada en el barrio San Eduardo de la Comuna Dos, donde los recibos de la energía llegaron por el doble de su valor normal; la comunidad aprovechó la coyuntura, no solo para quejarse por los recibos, sino que además, manifestaron su descontento con el actual sistema de control y facturación de la compañía, que no les permite tener los contadores de consumo frente a sus casas.

DIARIO DEL CAUCA habló con Fabián Muñoz, habitante de este barrio, quien declaró que hay muchas personas inconformes con la medición de energía eléctrica en ese barrio, ya que, los medidores están en la parte alta de los postes y según dicen, no pueden verificar de manera confiable el consumo.

“En varias oportunidades le he preguntado personalmente a funcionarios de la compañía, cual es el fundamento jurídico que tienen para dicha acción y no son capaces de responderme, solo nos dicen que es un tema de modernización y nuevas tecnologías para la ciudad, que obviamente les permite evitarse una carga laboral y prestacional, pues no tienen que enviar un empleado que vaya casa por casa, tomando las medidas. Nos dieron un dispositivo para conectarlo al enchufe que mide el consumo mensual de energía, pero no nos ofrece la misma confianza, que poder tener nuestro contador y verificarlo personalmente. La ley 142 dice que un usuario tiene derecho a tener su medidor, la norma señala que el medidor y la acometida son de quien los pague, sea la empresa o el usuario. Por eso, con estas peticiones, pretendemos, que al menos se logre la posibilidad, que la persona que quiera tener su medidor en su casa, lo pueda poner, como pasa con el resto de los servicios, pues de hecho, la constructora dejó un espacio para ello al entregarnos las viviendas”, declaró Muñoz. La compañía se, pero si desde aquí hacen la lectura corte y reconexión, pero nosotros no tenemos herramienta administrativa alguna.

Etiquetas: [Comuna Dos Popayán](#), [Fabián Muñoz](#), [Barrio San Eduardo](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 273 lecturas

▽ Visite también...

Hotel Exclusivo y Moderno

 Descubre las ofertas que tenemos para ti, somos la r



LEA TAMBIÉN: